

Carles Sans, de Tricicle, hizo reír al Teatro Cervantes de Petrer

12/02/2023



Carles Sans en el escenario del Teatro Cervantes.

El Tricicle hizo reír a toda España durante más de 40 años. Ahora tras unos años de ausencia, uno de sus fundadores, el cómico **Carles Sans** ha vuelto a los escenarios con *¡Por fin solo!*, y una de las paradas de su gira le llevó anoche al **Teatro Cervantes de Petrer**, que se llenó para la ocasión.

El humorista demostró que tiene comedia para largo, pues fue cerca de una hora y media en la que consiguió que el público riese a mandíbula batiente. **Mostró un humor mucho más humano, diferente e igual de divertido.**



El cómico se mostró divertido sobre el escenario.

En este monólogo dirigido por José Corbacho y el mismo Sans relató anécdotas sobre El Tricicle: cómo crearon la compañía, sus años de descanso, o como su mujer se alegró de que volviese a los escenarios.

También relató sin tapujos cómo vivió una colonoscopia mientras la médica le hablaba sobre El Tricicle y su conexión con uno de sus compañeros.

El Teatro Cervantes despidió con un fuerte aplauso al cómico tras una hora y media de carcajadas.



El cómico utilizó una pantalla para ayudarse en su monólogo.